

Fue evacuada al hospital

Mujer lesionada luego de explosión de cocina en la Población Silva Henríquez

● Personal de Bomberos, SAMU y Gasco debieron acudir hasta el inmueble de dos niveles, situado en el pasaje Ventisquero de la Colonia.

Policial
policia@elpinguino.com

Durante la noche del jueves, personal de Bomberos de la Tercera y Séptima compañías acudió al pasaje Ventisquero de la Colonia, en la Población Silva Henríquez de Punta Arenas, tras ser alertado sobre una supuesta fuga de gas en una vivienda.

A la llegada de la primera unidad, se entrevistaron con una mujer, quien manifestó que se encontraba en la cocina cuando ocurrió una aparente explosión de gas, no presentando lesiones evidentes.

Pese a ello, informó sentir ardor en el rostro, por lo que

se solicitó la presencia del SAMU en el lugar. Una ambulancia de atención avanzada acudió y trasladó a la afectada al centro asistencial como medida de precaución.

Sobre lo ocurrido, conversamos con Christopher Ancao Fariás, teniente de la Séptima Compañía de Bomberos, quien estuvo a cargo de la emergencia. Él indicó que el suministro de gas quedó suspendido debido a una fuga detectada en la vivienda.

“Se realizó monitoreo del ambiente en una casa habitación compartida por cuatro viviendas, encontrando fuga de gas en una de ellas. Se solicitó la presencia de Gasco para la suspensión del suministro, dada la condición en que

se encontraba la instalación. También se pidió la presencia del SAMU, ya que la persona que llamó informó una explosión de gas. Aunque no tenía lesiones visibles, manifestaba algunas dolencias, por lo que fue trasladada por el SAMU, mientras que el suministro de la vivienda quedó suspendido”, señaló el oficial.

Ahora, el suministro de gas de la vivienda permanecerá suspendido hasta que un técnico certificado por la SEC realice el mantenimiento y certifique que las instalaciones están en condiciones seguras.

Bomberos recomendó a la comunidad realizar el mantenimiento periódico de las redes domiciliarias.



Dos unidades de Bomberos, una ambulancia del SAMU y Gasco atendieron la emergencia.